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canza del binario per le precedenze, per sop-

perire alla deficienza del quale si debbono ora 

abbattere due rifornitori del valore di oltre 100 

mila lire. (.L'interrogante chiede la risposta 

scritta). 

« Buglioni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 

non ritenga equo ed opportuno estendere il di-

ritto all'agevolazione speciale della sessione 

straordinaria d'esami progettata in favore de-

gli ex-combattenti, a quegli scolari ••.he per 

gravi ragioni di salute non poterono usufruire 

di una delle sessioni ordinarie con particolare 

riguardo a quelle regioni dove nell'anno in corso 

infierirono malattie contagiose. (L'interrogante 

chiede la risposta scritta). 

« Braschi ». 

«11 sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della ricostituzione dielle terre liberate, 

per conoscere se ritenga sufficienti le disposi-

zioni impartite all'Intendenza di finanza di Tre-

viso, per l'acceleramento del servizio della li-

quidazione dei danni superiori alle lire 25,000. 

« Il numero rilevantissimo delle pratiche 

giacenti e il piccolo gettito mensile dei concor-

dati, fanno dubitare rendersi necessari alcuni 

anni, prima che i commercianti, gli industriali 

e le aziende agricole importanti, possano cono-

scere l'ammontare definitivo delle somme Joro 

dovute dallo Stato. 

« Rendonsi necessari, a parere .dell'interro-

gante, nuovi urgenti e adeguati provvedimenti, 

i quali, soddisfacendo le legittime aspettative 

della popolazione, rispondano al bisogno di ori-

costruzione di tante aziende specialmente com-

merciali ed industriali, che sono tuttora para-

lizzate per mancanza di mezzi, con danno della 

economia locale e nazionale. (L'interrogante 

chiede la risposta scritta). 

« Corazzin ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il mi-, 

nistro dell'interno, per conoscere se e quando 

sarà provveduto alla necessaria revisione delle 

tariffe dei diritti di segretria degli enti locali. 

(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Corazzin ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro, dell'interno, per conoscere le ragioni e i 

criteri del recente provvedimento pel ritiro 

di tutte le munizioni dei fucili modello 

1891, e se non creda tale provvedimento illo-

gico, inquantochè, pur togliendo le munizioni 

facili a nascondersi o a riottenersi, lascia in 

mano dei privati le armi, e inopportuno, in 

quantochè, nelle attuali deplorevoli condizioni 

di sicurezza delle campagne, sopprime solo pei 

cittadini onesti lo strumento più acconcio di 

difesa di loro e delle loro proprietà. (L'inter-

rogante chiede la risposta scritta). 

« Pancamo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro degli affari esteri, per sapere quanto vi 

sia di vero intorno a un genere di abuso denun-

ciato sui giornali a carico dei Regi consoli degli 

Stati Uniti, col pretendere due copie di atti no-

tarili relativi agli atti di espatrio o rimpatrio 

dei nostri emigranti, procurandosi così un gran-

de quanto indebito lucro. (L'interrogante chie-

de la risposta scritta). 

« Lazzari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dei lavori pubblici, per conoscere quali 

urgenti provvedimenti intenda adottare perchè 

una buona volta sia sistemata la strada che 

allaccia alla nazionale Ap pule-Lucana l'abitato 

di Balvano, da moltissimi anni completamente 

isolato ed impossibilitato a qualsiasi traffico con 

i paesi limìtrofi della provincia di Salerno e 

della stessa Basilicata. 

« Noti in proposito l'onorevole ministro che 

le opere murarie di detta strada, da molti anni 

senza manutenzione, deperiscono di giorno in 

giorno, sì che la spesa della invocata sistema-

zione crescerà sempre col decorrere del tempo. 

(L'interrogante chiede la risposta, scritta). 

« Catalani ». 

« I l sottoscitto chiede d'interrogare il mi-

nistro dèli'in terno, per conoscere le ragioni per 

le quali il Consiglio di Stato, senza alcuna ri-

chiesta da parte degli interessati, emette de-

creti di inibizione al riacquisto della rittadinan-

ya italiana da parte di regnicoli che l'avevano 

perduta per ottenere dal tribunale di Fiume 

sentenza di divorzio dai vincoli matrimoniali. 

(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lazzari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, e il ministro 

della giustizia e degli affari di culto, per sa-

pere se nei prossimi e già annunziati provvedi-

menti in materia di affitto hanno tenuto alfine 

conto ed intendono provvedere a quanto fu già 

oggetto di mia interrogazioe del luglio 1922; e 

se cioè, in ossequio pure al ripetuto, deliberato 

del Senato, il quale a quello scopo introduceva 

ed approvava una modifica alla legge sul Com-

missariato degli alloggi, e poi il decreto 18 a-


